



# つくし

園便り（7月号） 三国幼稚園  
H30. 6. 26



## 楽しいプール遊び



6月7日にプール開きを行い、天気の良い日はプールに入るようにしています。この時期、雨でなかなかプールに入れませんが、「今日もプールはあるよね」と子どもたちも毎日楽しみにしています。日差しは強くても、この時期のプールは水温もちょっと低めですから、子どもたちの足首上～ひざ上までぐらいの深さしかありません。でも、「きゃー、冷たい！」と子どもたちは大喜びです。水遊びは大好きでも、顔に水がかかるとはちょっと苦手という子もいます。幼児期のプール遊びは、まず子どもたちが体全体で水と触れ合いながら、水と仲良しになることが大切です。貝殻集めをしたり、アヒル歩きやワニ歩きをしたりなど、友だちと一緒に遊ぶ中で少しずつ水に慣れ、プール遊びの楽しさを味わえるようにしています。プールに入る前のシャワーはちょっと勇気が必要ですが、プール遊びが楽しくなってくると、「ほら、見とってん」と得意げにシャワーを浴びる子も増えてきました。特に年長さんは昨年の経験がしっかり力になっています。本当はちょっと怖いけれど、シャワーや顔つけをがんばっている子がたくさんいます。「顔がつけられるようになったよ！」「わたし、潜れるよ！」「泳ぐけん、見とって！」など、勇気を出してやってみたら、「できた！」「うれしい！」と次の課題に挑戦していく姿が素敵ですね。

梅雨で体調を崩しやすい時期です。楽しくプール遊びをするためにも、子どもたちの体調には気を付けてあげてください。プールカードも忘れないで持たせてください。

### 7月是人権・同和問題啓発強調月間です

人権感覚とは、「人権が守られて、実現されている状態を感知し望ましいと感じる、一方で人権が侵害されている状態を感知し、許さないとする感覚」と言われています。日常の中で私たち大人が人権感覚をもち、子どもたちにそのような人権感覚を育成していくことが大切になります。28日・29日の保育参加では、子どもたちの人権感覚を育むために園で取り組んでいる絵本の読み聞かせを行う予定です。保護者の皆さんも一緒に絵本を見ていただいて考えていただけたらと思います。

また、小郡市では、7月14日（土）「小郡市同和問題市民講演会」が小郡市文化会館で開催されます。詳しくは、7月の広報・お知らせ版に掲載されています。参加してみられませんか。

### めし丸くんと“早寝・早起き・朝ごはん”

6月20日の午後、三国幼稚園にJA全農ふくれんからめし丸くんとキャラバン隊の方に来ていただきました。クイズやめし丸くんとダンスをしたりする中で、ごはんやおかずをしっかりと食べることや“早寝、早起き、あさごはん”の大切さを教えていただきました。「朝早く起きて、しっかりご飯を食べて一日を元気に過ごし、夜早く寝る」この生活習慣を確立していくことが大切だと話がありました。生活リズムを整えることは、子どもたちが元気に、楽しく毎日過ごすためにとても大切なことです。また、せっかくの早寝・早起きも、「起きて、起きて！」「もう寝なさい」など、せかされてばかりではなかなか身につけません。寝る前にはテレビを消して静かに絵本を見たり、朝は早めに部屋のカーテンを開けたりなど、ちょっとした工夫で自分からしようという気持ちが育ってきます。「規則正しい生活習慣」は、小学校・中学校での学習意欲につながると言われています。「規則正しい生活習慣」が身につくように親子で楽しく取り組みましょう！

# 6月のおもいで



三国幼稚園



かぞくさんか 6月3日



プーるびらき 6月7日



いもなえうえ 6月8日



よみきかせ 6月11日



えいご 6月13日



こうりゅう 6月12日



なかよし 6月15日



えほん 6月18日



たんじょうかい 6月19日



めしまる 6月20日



ぼうはん 6月25日



さんか 6月28・29日